

## UNTUK DISTRIBUSI SEGERA

27 Mei 2022

### Ilectra Motor Group (IMG), *Joint Venture* antara Indika Energy, Alpha JWC Ventures, dan Horizons Ventures, Hadir untuk Kembangkan Kendaraan Listrik Roda Dua

**Jakarta, 27 Mei 2022** – Indika Energy belum lama ini mengumumkan kerja sama dengan Alpha JWC Ventures dan Horizons Ventures berupa investasi bersama di PT Ilectra Motor Group (IMG), perusahaan yang bergerak di bidang kendaraan listrik roda dua.

Pertama kali diumumkan pada paparan publik Indika Energy pada 20 Mei 2022, IMG adalah langkah pertama Alpha JWC Ventures dan Horizons Ventures masuk ke sektor kendaraan listrik. IMG sendiri didirikan sebagai bentuk kerja sama dalam mengembangkan tidak hanya kendaraan roda dua, tetapi juga ekosistem pendukungnya yang masih sangat baru, termasuk infrastruktur kendaraan listrik yang akan dibangun dengan jaringan kemitraan. Untuk itu, IMG mengumpulkan pendanaan US\$ 7,5 juta dari Alpha JWC Ventures dan Horizons Ventures, serta US\$ 7,5 juta dari tambahan investasi ekuitas dari Indika Energy. Secara total, IMG mengumpulkan pendanaan US\$ 15 juta untuk mempercepat pengembangannya yang telah dimulai lebih dari setahun yang lalu.

“Sebagai perusahaan investasi yang terdiversifikasi, kami menargetkan pendapatan non-batubara meningkat hingga 50% pada tahun 2025. Tidak hanya itu, melalui IMG, kami akan mendukung target pemerintah untuk mencapai 3,2 juta unit kendaraan listrik roda dua pada tahun 2035. Indika Energy sangat antusias untuk bermitra dengan Alpha JWC Ventures dan Horizons Ventures dalam salah satu investasi *venture capital* pertama di sektor kendaraan listrik roda dua di Indonesia,” jelas **Purbaja Pantja, Direktur dan Group Chief Investment Officer Indika Energy**.

Indonesia merupakan pasar potensial untuk kendaraan roda dua listrik (E2W). Saat ini Indonesia memiliki tingkat penetrasi kepemilikan kendaraan roda dua tertinggi di dunia (sekitar 42%, berdasarkan jumlah kendaraan yang dimiliki per 100 penduduk) dan merupakan pasar terbesar ketiga untuk kendaraan roda dua secara umum dengan 6 juta sepeda motor terjual setiap tahunnya. Selanjutnya, pasar E2W diproyeksikan akan tumbuh dengan pesat dibandingkan motor konvensional karena harganya sebanding dengan biaya operasional E2W yang lebih rendah. Selain itu, dukungan peran aktif pemerintah dalam mendorong pengembangan energi terbarukan juga sangat penting. Melihat potensi yang besar, IMG menyusun target untuk menjadi produsen kendaraan listrik roda dua terkemuka di Indonesia.

IMG akan menghadirkan desain kendaraan listrik roda dua yang canggih dan performa terbaik, dilengkapi dengan pelayanan yang baik terhadap pelanggan, serta didukung oleh teknologi dan ekosistem mobilitas. IMG akan meluncurkan kendaraan listrik roda dua pertamanya pada akhir tahun 2022.

“Sektor E2W Indonesia memiliki potensi yang besar, namun pemainnya masih terbatas. Kami bangga bermitra dengan Indika Energy dan Horizons Ventures untuk menghadirkan kendaraan listrik roda dua terbaik dengan ekosistem yang menyeluruh dan akan melayani jutaan pengendara. Bersama-sama, kita akan membangun dunia yang lebih hijau dan berkelanjutan,” jelas **Chandra Tjan, Co-Founder dan General Partner Alpha JWC Ventures**.

“Kami sangat senang menjadi bagian dari IMG untuk menawarkan pilihan serta mempercepat adopsi transportasi hijau kepada jutaan pengendara di Indonesia. Seiring dengan berkembangnya penggunaan mobil dan percepatan perubahan iklim global, pengurangan emisi kendaraan secara signifikan adalah sesuatu yang mendesak. Kami percaya bahwa pendekatan holistik IMG untuk menciptakan pengalaman pelanggan yang komprehensif dan memudahkan akan mengubah ekosistem mobilitas menjadi lebih hijau dan berkelanjutan,” kata **Frances Kang, Portfolio Curator Horizons Ventures**.

---

## Tentang Indika Energy

**PT Indika Energy Tbk. (Indika Energy)** adalah perusahaan investasi terdiversifikasi terkemuka di Indonesia dengan fokus utama pada pengembangan bisnis yang berkelanjutan melalui investasi strategis di sektor **Energi** - produksi batubara (PT Kideco Jaya Agung, PT Multi Tambangjaya Utama), perdagangan batubara (Indika Capital Investment Pte. Ltd.), EPC minyak & gas (PT Tripatra Multi Energi, PT Tripatra Engineers & Constructors, PT Tripatra Engineering), EPC kontraktor pertambangan (PT Petrosea Tbk.); **Logistik dan Infrastruktur** - transportasi laut, pelabuhan & logistik untuk barang curah dan sumber daya alam (PT Sea Bridge Shipping, PT Cotrans Asia, PT Indika Logistic & Support Services, PT Kuala Pelabuhan Indonesia), penyimpanan bahan bakar (PT Kariangau Gapura Terminal Energi), pembangkit listrik tenaga batubara (PT Cirebon Electric Power dan PT Prasarana Energi Cirebon); **Mineral** – produksi emas (Nusantara Resources Limited); **Digital Ventures** - perusahaan IT (PT Xapiens Teknologi Indonesia), jasa teknologi digital (PT Zebra Cross Teknologi); **Bisnis hijau** - solusi berbasis alam (PT Indika Multi Properti), energi terbarukan (PT Empat Mitra Indika Tenaga Surya), kendaraan listrik (PT Ilectra Motor Group).

[www.indikaenergy.co.id](http://www.indikaenergy.co.id)

## Tentang Alpha JWC Ventures

Didirikan pada 2015 Alpha JWC Ventures adalah firma modal ventura independen dan institusional dengan cakupan regional dan fokus utama di Indonesia. Sebagai pengelola dana pihak ketiga, Alpha JWC Ventures melakukan investasi ke dalam perusahaan rintisan di tahap awal dan menengah dengan misi besar menemukan dan mengembangkan perusahaan serta wiraswasta terbaik di industri masing masing Dengan salah satu tim terbesar di Asia Tenggara, Alpha JWC Ventures mengelola tiga dana kelolaan berjumlah lebih dari US\$ 650 juta serta 60 perusahaan portofolio aktif di bidang teknologi ritel, FMCG, teknologi finansial dan lain lain.

[www.alphajwc.com](http://www.alphajwc.com)

## Tentang Horizons Ventures

Horizons Ventures didirikan bersama oleh Solina Chau dan Debbie Chang pada tahun 2005. Horizons Ventures dikenal karena mendukung perusahaan perusahaan penting yang memberi dampak yang positif di dunia. Di antara rangkaian investasi tahap awal yang terkenal adalah Zoom, Impossible Foods, Perfect Day, Spotify, Siri dan Ajaib, yang mencerminkan pendekatan investasi jangka panjang Horizons Ventures.

[www.horizonsventures.com](http://www.horizonsventures.com)

## Informasi lebih lanjut:

Ricky Fernando  
Head of Corporate Communications, PT Indika Energy Tbk.  
[corporate.communications@indikaenergy.co.id](mailto:corporate.communications@indikaenergy.co.id)

Adelia Putri  
AVP, Strategic Communications at Alpha JWC Ventures  
[adelia@alphajwc.com](mailto:adelia@alphajwc.com)

## **DISCLAIMER:**

This Press Release may contain financial information, projections, plans, strategies and objectives of PT Indika Energy Tbk. which are not statements of historical facts that can be considered as forward looking statements as defined by applicable regulations.

PT Indika Energy Tbk. and/or its affiliates and/or other parties are not responsible for the accuracy and completeness of future statements (if any) in this Press Release. A Press Release or any part of it cannot form the basis of any contract or commitment.

This Press Release and the information contained herein is for information purposes only and does not constitute or form part of an offer to sell or a solicitation of an offer to buy securities in the United States or in any other jurisdiction in which such offer or sale would be unlawful. No offering of securities of PT Indika Energy Tbk. and/or its affiliates has been or will be registered under the US Securities Act of 1933, as amended (the "Securities Act"), or the securities law of any jurisdiction. No securities may be offered or sold within the United States (as defined in Regulation S under the Securities Act) absent registration under the Securities Act or except pursuant to an applicable exemption from, or in a transaction not subject to, the registration requirements of the Securities Act. No public offering is being or will be made in the United States or in any other jurisdiction where such an offering is restricted. Prohibited or unlawful. No action has been taken in any jurisdiction that would permit a public offering to occur in any jurisdiction.